

掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」「ライン」に掲載しています。



\\ 初めてのあそびがいっぱい //
真壁小で昔あそびを体験

地 域のあそびの伝承および地域の人たちの交流などを目的とした昔あそび体験が真壁小学校1・2年生の児童を対象に行われました。児童たちは、ゴムだん、コールマー、ソテツの葉をつかった籠づくりなどの多くの昔あそびを真壁老人会と交流をしながら体験しました。



蜘蛛の巣を巻きつけて、セミを捕まえる道具



\\ 2023年の始まり //

新春の宴や祝賀会で華やかに

1 月4日、糸満市文化協会による新春の宴が市役所1階ロビーで催され、かぎやで風などで新年の幕開けを祝いました。同日の夕方、シャボン玉石けん くる糸満では3年ぶりに糸満市新年祝賀会が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため規模を縮小したものの式典では叙勲受章者への記念品贈呈や糸満市文化協会による演舞が行われ、約400人の市民らとともに新年を祝いました。



\\ 気持ちを新たに //
糸満市消防出初め式

1 月6日、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため規模を縮小しながら糸満市消防本部で出初め式を行いました。當銘市長は消防職団員を前に「これまで以上に職責の重大さを自覚し、なお一層の活躍を期待しています」と訓辞を述べました。



\\ 大城さん・上原さんが受賞 //

沖縄県母子保健大会受賞報告

地 域の母子保健事業のために献身的活動を続け、県民の保健の向上に貢献し、他の模範となる個人・団体を表彰する沖縄県母子保健大会で沖縄県知事表彰に大城シズ子さん、大会長表彰に上原美恵子さんが受賞し、その喜びを報告するため市役所を訪れました。大城さんは「畑違いの仕事だったけど先輩たちの指導がよく、20年間勤めることができました。この賞は皆さんのおかげだと感じます」と、上原さんは「この活動をして14年もたつとは思いませんでした。母子保健の推進についてまだまだ市民にPR出来ていないと感じているので、市民の皆さんにPRしていきたいです」と話しました。



\\ 威勢のよい声が響く //

2023年のイマイユ市場初競り!

1 月4日早朝、糸満漁港北地区内のイマイユ市場で初競りが開かれました。水揚げされたマグロや貝類などを目当てに集まった仲買人らが次々と競り落としました。



\\ 糸満南小は大会初優勝!! //

女子ミニバス冬の県大会、糸満市内の小学校在躍進

第 37回沖縄県ミニバスケットボール冬季選抜大会で、糸満南小学校が優勝、高嶺小学校が3位、潮平小学校が4位という好成績を収め、その報告をするため選手および関係者らが糸満市役所を訪れました。選手を代表して糸満南小学校の喜納凜

杏さんは「今回の大会が最後の大会だったので悔いの残らないよう挑みました。決勝では接戦だったけど、諦めない心、糸満南の走るバスケットで優勝することができました。全国大会でも頑張りますので応援よろしくをお願いします」と話しました。

